



# 月刊 千葉労働

国鉄千葉動力車労働組合

〒260 千葉市中央区要町2番8号 (動力車会館)

電話 (鉄電) 千葉 2935・2939 番  
(公) 043 (222) 7207 番

97.3.5 No. 4557.

## 5.14安保 沖縄争へ

## 軍用地強制使用許 す良!!



### 2.21公開審 理闘争始まる



沖縄で2・21公開審理闘争が高揚

## 5.14沖縄争

## 米軍基地使用を止め、平和利用を推進せよ

### 取り集めます、派遣団

橋本内閣は、沖縄米軍用地強制使用の五月一四日期限切れを前に、軍用地特別措置法の改悪を目論み、特別立法も策動しながら沖縄基地確保に全力をあげています。

こうした矢先、鳥島射撃場で米軍が劣化ウラン弾一五二〇発を発射する演習を行い、一年以上もその事実が隠されていたことが暴露されました。政府は、「劣化ウラン弾は通常兵器」だと繰り返していますが、大ウソです、強烈な後遺症を引き起こす「核兵器」です。米軍は、朝

二月二日には、沖縄県収用委員会の米軍用地使用期限切れをめぐる第一回公開審理が、宜野湾市で開催され、「戦争に土地は貸さない」と、反戦地主を先頭に闘いが始まり、五月一四日に使用期限の切れる三千余の所有者の土地は国の違法占拠状態になることは不可避となっております。

沖縄は、九五年一〇月二一日、少女暴行事件を契機に一〇万人が反基地、反安保に決起し、六年の激闘を通じて力強く発展し、昨年九・八県民投票にのぼりつめました。そして、大田知事の屈服という反動をのり越えて、いよいよ闘いの本格的発展段階を迎えています。本土においても「一一・一〇労働者集会」をはじめとして新たな反安保の闘いが始まっています。

そして、五月一四日の三千名をこえる反戦地主の軍用地期限切れとの闘い、日米ガイドライン・有事立法との闘いは、日本の進路を決する重大な問題であり、正念場の国鉄闘争と結合して全力で取り組まなければなりません。

動労千葉は、第三七回定期委員会にもつぎ、五・一四沖縄への現地闘争派遣団の募集と派遣カンパを行います。昨年同様、御協力よろしく願います。

鮮侵略戦争を核戦争と想定し演習を行っていたのです。沖縄県民は「もう我慢できない。どこまで踏みつけられれば気がすむのだ」と怒りの抗議にたちあがっています。

施設名	面積 (ha)	期限
伊江島補助飛行場	28	10年
伊江島飛行場	23.9	10年
伊江島飛行場	7	10年
伊江島飛行場	1	10年
伊江島飛行場	1	10年
伊江島飛行場	2,301 (2,279)	10年
伊江島飛行場	9	10年
伊江島飛行場	704 (689)	6年6か月

### 核兵器志向

劣化ウランは、原爆や原発に使う濃縮ウランの製造で出る放射性廃棄物です。

これを材料とした「劣化ウラン弾」は、音速の五倍の速度で標的に当たり、分厚く硬い特殊鋼でできた戦車の装甲板を貫通してその時の摩擦で劣化ウランが微細な粉末となって飛散し、摩擦熱で発火、戦車の内部は瞬時に火の海になるといわれています。

劣化ウラン弾は、九一年の湾岸戦争で初めて大量使用され、帰還米兵が、疲労・痛み・脱毛・腸疾患などを訴え(いわゆる湾岸戦争症候群)、イラクのパスラなど戦場の近くの病院では子供の白血病や胎児の腫瘍などの発生が多数報告されています。

湾岸戦争や朝鮮侵略を睨んだ沖縄での実射訓練―核戦争が日常化しようとしています。いまこそ、闘いの時です。

### 総連合副委員長、平岡誠

平岡 誠 48 無 現の JR社員 (三 次地区労事務 局長、労組委 員長、吉倉谷 当選を報じる)

### 吉倉 14 議員決まる

任期満了に伴う双三郡吉一元職一新人六。党派別は、